



NATIONS UNIES

Distr.
GENERALE

CONSEIL
DE SECURITE



S/2083
11 Avril 1951
FRANCAIS
ORIGINAL: ANGLAIS

NOTE EN DATE DU 10 AVRIL 1951 ADRESSEE AU SECRETAIRE GENERAL
PAR LE REPRESENTANT DES ETATS-UNIS D'AMERIQUE AUPRES DE
L'ORGANISATION DES NATIONS UNIES POUR LUI TRANSMETTRE QUATRE
COMMUNIQUEES PUBLIEES PAR L'ETAT-MAJOR DU COMMANDEMENT UNIFIE
DES FORCES DES NATIONS UNIES EN COREE

Le représentant des Etats-Unis d'Amérique auprès des Nations Unies présente ses compliments au Secrétaire général des Nations Unies et a l'honneur de lui transmettre ci-joint, pour l'information du Conseil de sécurité, les communiqués suivants publiés par l'état-major du commandement unifié des forces des Nations Unies:

Communiqué de la Huitième armée, No. 297, publié lundi 9 avril 1951 à 20 heures (lundi 6 heures, heure de New-York)

Communiqué concernant les opérations navales de lundi 9 avril 1951

Communiqué du général Douglas MacArthur, No. 849, concernant les opérations qui se sont déroulées durant les 24 heures s'étendant jusqu'à mardi 10 avril 1951, 6 heures (lundi 16 heures, heure de New-York)

Communiqué de la Huitième armée, No. 298, publié mardi à 10 heures 15 (lundi 20 heures 15, heure de New-York)

Communiqué de la Huitième armée, No. 297, publié lundi à 20 heures
(lundi 6 heures, heure de New-York)

Les forces des Nations Unies ont signalé que, sur le front occidental, elles s'étaient heurtées à une résistance variant de légère à modérée; sur le front central elles n'ont signalé que peu ou pas de contact avec l'ennemi. Des forces américaines qui poussaient une attaque vers le nord au sud-est d'Imje se sont heurtées à une résistance très ferme de l'ennemi. Les pertes infligées aux Communistes durant la journée du 8 avril ont été estimées à 990 tués ou blessés environ.

1. Sur le front occidental, les forces américaines ont continué toute la journée de lancer des patrouilles offensives; elles ont signalé que l'ennemi offrait une résistance variant de légère à modérée. C'est au sud de Chail qu'elles ont rencontré une résistance "modérée".
2. Sur le front central de la Corée, il n'a été signalé durant la journée que peu ou pas de contact avec l'ennemi.
3. Sur le front oriental, les forces américaines, qui, au sud-ouest d'Imje, continuent d'attaquer vers le nord, ont rencontré une résistance très ferme de l'ennemi.
4. Sur la côte orientale, les forces de la République de Corée n'ont signalé aucune activité notable de l'ennemi.

Communiqué concernant les opérations navales de lundi.

Les pièces de la marine sont restées hier prêtes à tirer le long des 400 kilomètres de la côte orientale de la Corée du nord occupés par l'ennemi.

Le Forrest Royal, de la marine américaine, est demeuré dans les parages de l'extrémité orientale du front pour prêter l'appui de son artillerie aux forces terrestres des Nations Unies.

Dans les environs de Wonsan, le croiseur lourd St. Paul et les bâtiments américains Zellars, Brown et Manchester ont continué d'exécuter des tirs d'interdiction contre les artères côtières, ferroviaires et routières, et des tirs de destruction contre les véhicules.

Songjin a été bombardée par la flotte pour la trente-troisième journée consécutive: les unités américaines Walker, Hubbard et Massey ont pris part au siège destiné à bloquer les transports ennemis, tout en montant le guet contre les jonques communistes. Les autres bâtiments, tous américains, qui ont participé aux patrouilles, étaient le Thompson, le Hoquiam, le Walke et le Hank.

Sur la côte occidentale de la Corée, les forces des Nations Unies ont poursuivi les opérations de déminage et ont maintenu le blocus contre les transports ennemis.

L'escadre des Nations Unies qui opère dans les eaux de la Corée se compose de bâtiments battant pavillons du Danemark, de l'Australie, du Canada, de la Nouvelle-Zélande, de la République de Corée, du Thaïland, du Royaume-Uni, des Pays-Bas et des Etats-Unis.

Communiqué du général Douglas MacArthur, No. 849, concernant les opérations qui se sont déroulées durant les 24 heures s'étendant jusqu'à mardi 6 heures (lundi 16 heures, heure de New-York)

L'action en Corée s'est concentrée lundi sur le secteur central, où nos unités ont poursuivi leur avance en se heurtant à une résistance variant de légère à opiniâtre. Au sud-est de Hwachon, des unités des forces des Nations Unies ont essuyé, au cours de leur avance, des tirs sporadiques d'armes portatives et d'armes automatiques; plus à l'est, l'ennemi a exécuté des tirs très nourris de mortiers et d'armes portatives. Sur le reste du front de la Corée, les patrouilles offensives des Nations Unies ont maintenu le contact avec l'ennemi.

Sur mer, les unités de surface des Nations Unies ont continué hier de bombarder les secteurs côtiers de la Corée du nord: le croiseur St. Paul et les contre-torpilleurs qui l'appuyaient ont exécuté des tirs d'interdiction dans les secteurs de Wonsan et de Songjin contre les artères ferroviaires et routières. Sur la côte occidentale, nos forces navales ont continué de bloquer les communications maritimes de l'ennemi et d'appuyer nos forces terrestres sur la péninsule.

L'aviation tactique basée à terre des Nations Unies a fourni hier un appui efficace sur le front; les bombardiers moyens ont interdit les communications ennemies sur tout l'ensemble de la Corée du nord. En combat aérien, nos chasseurs ont détruit un chasseur-intercepteur à réaction ennemi et en ont endommagé un autre, sans que, durant la rencontre, les appareils alliés aient subi de dommages. Les appareils de transport ont continué de livrer du matériel indispensable dans la zone des combats.

Communiqué de la Huitième armée, No. 298, publié mardi à 10 heures 15
(lundi 20 heures 15, heure de New-York)

Des patrouilles des forces de la République de Corée ont essayé de violents tirs durant la nuit du 8 au 9 avril, alors qu'elles s'efforçaient de traverser l'Imjin. L'ennemi a continué d'opposer une résistance très ferme au nord et au nord-ouest de Yongong. Les forces ennemies ont évacué la région située au sud-est de Hwachon et ont ouvert en partie les écluses de la digue de Hwachon.

Les rapports ont signalé que l'ennemi offrait une résistance très ferme au sud du réservoir de Hwachon, au sud-ouest de Yanggu et au sud-ouest d'Inje.

1. Des patrouilles des forces de la République de Corée qui tentaient de traverser l'Imjin durant la nuit du 8 au 9 avril ont essayé des tirs nourris provenant de la région nord-nord-est de Munsan. Au sud-sud-ouest de Yonchon, une patrouille s'est rencontrée à 13 heures avec un élément ennemi estimé à une compagnie. Au sud-est de Yonchon, les forces des Nations Unies ont essayé durant la journée des tirs sporadiques d'armes portatives, de mortiers et d'artillerie. Au nord et au nord-ouest de Yongong, des patrouilles ont rencontré chez l'ennemi une résistance très ferme.

2. Les forces ennemies qui cherchaient à retarder l'avance alliée au sud et au sud-est de Hwachon se sont repliées durant la nuit du 8 au 9 avril. Un élément ennemi estimé à une compagnie, qui tenait une étroite bande de terrain entre le Pukhan et le réservoir de Hwachon,

a exécuté des tirs d'armes portatives, d'armes automatiques et de mortiers afin de retarder l'avance d'un groupement tactique ami. Après avoir été attaqué à 17 heures par l'aviation et l'artillerie cet élément ennemi a été signalé comme battant en retraite. L'écluse de la digue de Hwachon a été partiellement ouverte par les forces ennemies au début de la matinée du 9 avril. Après s'être tout d'abord élevé, le niveau des eaux du Pukhan a été signalé à 16 heures 30 comme étant en baisse.

3. Au sud du réservoir de Hwachon et au sud-ouest de Yanggu, les forces des Nations Unies ont exécuté une avance vers le nord en se heurtant à une forte résistance. Les rapports ont également signalé que l'ennemi offrait une résistance très ferme au sud-ouest d'Inje.

4. Sur la côte orientale, les forces de la République de Corée n'ont signalé aucune activité notable de l'ennemi.

